



De publicación inmediata: 22/3/2024

GOBERNADORA KATHY HOCHUL

EN EL DÍA MUNDIAL DEL AGUA, LA GOBERNADORA HOCHUL RESALTA LA LABOR DE LOS EQUIPOS DE ASISTENCIA A LA COMUNIDAD PARA AYUDAR A LOS GOBIERNOS LOCALES CON SUS NECESIDADES DE INFRAESTRUCTURA HÍDRICA

La divulgación estatal conecta comunidades con expertos y recursos para aumentar el acceso a la financiación para agua limpia

Se basa en la estrategia a largo plazo de la Gobernadora para modernizar los sistemas de agua de Nueva York, incluida la agenda de la Situación del Estado de 2024 para ayudar a las comunidades pequeñas, rurales y desfavorecidas a aprovechar las inversiones

Hoy, en el Día Mundial del Agua, la gobernadora Kathy Hochul destacó el éxito de la iniciativa de los Equipos de Asistencia Comunitaria de Nueva York como parte de su estrategia a largo plazo para ayudar a los gobiernos locales de todo el estado a abordar sus necesidades de infraestructura hídrica. Desde que la gobernadora Hochul lanzó este programa en febrero de 2023, los equipos interinstitucionales han trabajado individualmente con 85 municipios a solicitud y han organizado 18 seminarios web y eventos regionales, con la participación de más de 500 representantes de gobiernos locales. Los expertos estatales trabajan codo a codo con los municipios para ayudarles a evaluar sus necesidades de infraestructuras hídricas, encontrar soluciones y acceder a financiación. El programa se está ampliando como parte de la agenda de agua limpia en la agenda de la Situación del Estado 2024 de la gobernadora Hochul, incluido el aumento de las subvenciones para las comunidades pequeñas, rurales y desfavorecidas.

"Todos los neoyorquinos merecen agua limpia y segura, sin importar donde viven", **dijo la gobernadora Hochul**. "Mi administración está comprometida a eliminar las barreras para asegurar que todas las comunidades puedan acceder a estas inversiones y construir vecindarios más sanos y prósperos".

Conectar a las comunidades con expertos y recursos

Muchas comunidades enfrentan desafíos de la infraestructura hídrica, incluidos sistemas obsoletos, escasez de mano de obra, aumento de costos y bases tarifarias en

baja. Estos desafíos pueden ser aún más difíciles en comunidades pequeñas, rurales y desfavorecidas.

Los Equipos de Asistencia Comunitaria desempeñan un papel importante en garantizar que las comunidades históricamente desatendidas reciban la ayuda que necesitan para impulsar sus proyectos y presentar solicitudes de financiamiento aceptables. Los equipos son coordinados por la Corporación de Instalaciones Ambientales (EFC, por sus siglas en inglés) del estado en asociación con los Departamentos de Conservación Ambiental, Salud y Estado, y la División de Renovación Comunitaria y de Viviendas. Proporcionar acceso centralizado a las agencias que otorgan financiamiento para el agua ayuda a las comunidades a acceder a soluciones que se ajusten a sus necesidades únicas.

Reuniones personalizadas

Los equipos ofrecen reuniones personalizadas ya sea en el lugar de la comunidad o de forma virtual. Cuando una comunidad solicita una reunión, el personal ofrece consultas para discutir sus necesidades de infraestructura hídrica y los conecta con programas según su elegibilidad. El personal ayuda a las comunidades a prepararse de manera efectiva para presentar solicitudes explicando los procesos, los plazos y los tipos de documentación de respaldo que deben presentar para ser competitivos.

Por ejemplo, cualquier comunidad que esté solicitando préstamos a bajo costo de los fondos renovables del estado debe presentar un informe de ingeniería aceptable para su proyecto. Estos informes identifican soluciones más adecuadas para avanzar en proyectos bien diseñados, resilientes y financieramente sólidos para la construcción. Los Equipos de Asistencia Comunitaria conectan a las comunidades elegibles con el programa de Subvenciones de Planificación de Ingeniería de la EFC que puede ayudarles a desarrollar un informe de ingeniería, lo que ayuda a preparar el terreno para una solicitud de financiamiento exitosa cuando el proyecto está listo para comenzar.

Los equipos también están ayudando a comunidades que están más avanzadas en el proceso de planificación, como brindar orientación sobre cómo mejorar las solicitudes de financiamiento para proyectos elegibles o conectarlos con programas o recursos estatales adicionales. Cinco comunidades que trabajaron con los Equipos de Asistencia Comunitaria recibieron subvenciones estatales para agua anunciadas por la gobernadora Hochul en diciembre de 2023:

- Localidad de Canton
- Localidad de Lyndonville
- Localidad de Parish
- Localidad de Potsdam
- Ciudad de Yonkers

Se espera que aún más comunidades comiencen a solicitar subvenciones y enumeren sus proyectos para financiamiento, con el primer ciclo completo de financiamiento en

marcha desde el lanzamiento de la iniciativa. La fecha límite es el 14 de junio para las solicitudes de subvenciones estatales para agua, así como para la inclusión de proyectos en los fondos renovables estatales. Se invita a todas las comunidades que necesiten ayuda con su infraestructura hídrica a que soliciten una reunión en www.efc.ny.gov/cat.

Continúan los eventos y seminarios web regionales mensuales

A la fecha, los equipos han coordinado eventos regionales para las comunidades de todo el estado en las regiones del Distrito Capital, la región central de Nueva York, Finger Lakes, Long Island, la región Norte, Mid-Hudson, la región Sur y la región Oeste de Nueva York. Todos los meses, los equipos también realizarán sesiones virtuales de preguntas y respuestas que están abiertas a la comunidad. Estos eventos incluyen una presentación integral de todos los programas disponibles para financiar la infraestructura hídrica, como así también debates con los gobiernos locales sobre sus necesidades. Los próximos eventos incluyen:

- Seminario web regional de Mohawk Valley: 27 de marzo a las 11 a. m.
- Seminario web mensual para todas las comunidades: 29 de marzo a las 11 a. m.
- Seminario web regional de la región Norte: 12 de abril a las 11 a. m.
- Seminario web mensual para todas las comunidades: 26 de abril a las 11 a. m.

Para más información y para registrarse, consulte en www.efc.ny.gov/cat, donde se publicarán los futuros eventos.

Ampliación de la divulgación dirigida

El personal ya ha emprendido actividades de divulgación dirigidas a los municipios que nunca han recibido ayuda financiera de la EFC o que no han solicitado financiación de la EFC en al menos cinco años. Bajo el liderazgo de la gobernadora Hochul, la EFC amplía la iniciativa de los Equipos de Asistencia a la Comunidad mediante la divulgación dirigida a los municipios con poblaciones de hasta 3500 habitantes.

La presidenta y directora ejecutiva de la Corporación de Instalaciones

Ambientales, Maureen A. Coleman, dijo: "Los Equipos de Asistencia a la Comunidad son un nexo fundamental para muchas comunidades que necesitan ayuda con su infraestructura hídrica. Felicito al nuestro personal del programa que está abocado al éxito de esta iniciativa. El objetivo es que ninguna comunidad, independientemente de su tamaño o sus recursos, quede relegada del compromiso de Nueva York para tener un agua más limpia y segura".

El comisionado del Departamento de Conservación Ambiental, Basil Seggos,

señaló: "Cuando viajo por el estado y me reúno con los jefes municipales, las necesidades de infraestructura hídrica son de máxima prioridad. Es fundamental que el estado de Nueva York siga suministrando no solo los fondos, sino también los recursos que ayuden a garantizarlos. La iniciativa de los Equipos de Asistencia Comunitaria de la gobernadora Hochul está avanzando enormemente, ayudando a que más ciudades,

pueblos y localidades tengan éxito en acceder a los fondos récord disponibles y apoyando más proyectos en las comunidades que más los necesitan".

El Dr. James McDonald, comisionado del Departamento de Salud del estado, señaló: "Gracias al compromiso de la gobernadora Hochul con el agua potable limpia y segura, el apoyo a través de los Equipos de Asistencia a la Comunidad de Nueva York permite a los municipios navegar por el proceso de planificación para proyectos de suma importancia que salvaguardarán la salud de sus residentes. No existe una solución única para la planificación de la infraestructura hídrica, por lo que es importante que podamos ofrecer apoyo para orientar lo que a menudo puede ser un proceso complejo basado en las necesidades únicas de cada comunidad. Agradecemos a nuestros socios por su liderazgo colaborativo para proteger las fuentes de agua potable y la salud pública para todos los neoyorquinos".

El Secretario de Estado, Robert J. Rodriguez, dijo: "La inversión del estado de Nueva York, líder a nivel nacional en infraestructura de agua potable, ayuda a crear comunidades sanas al realizar proyectos hídricos que son vitales para la salud pública, la calidad de vida y la protección ambiental. Mientras celebramos el Día Mundial del Agua, también necesitamos felicitar a la gobernadora Hochul por su compromiso inquebrantable de ayudar a los municipios de Nueva York a identificar necesidades de infraestructura, encontrar soluciones y ofrecer acceso a financiamiento para seguir construyendo redes de agua potable de primer nivel en nuestro gran estado".

La comisionada de HCR, RuthAnne Visnauskas, manifestó: "Al ayudar a los municipios a mejorar la infraestructura hídrica crítica a través de los Equipos de Asistencia Comunitaria, estamos invirtiendo en un futuro más seguro, saludable y habitable para todos los neoyorquinos. HCR está comprometida con el apoyo a los sistemas de agua y alcantarillado en pequeñas ciudades y áreas rurales del norte del estado, y proporciona más de \$20 millones anuales en financiamiento de NYS Community Development Block Grant para respaldar estas mejoras. En el Día Mundial del Agua, HCR se enorgullece de formar parte de los esfuerzos coordinados de la gobernadora Hochul para abordar los problemas de calidad del agua en todo el estado y garantizar un acceso equitativo al agua limpia y segura".

El compromiso de Nueva York con la calidad del agua

El estado de Nueva York continúa aumentando sus inversiones en infraestructura hídrica, líderes en el país, incluidos \$325 millones en oportunidades de subvenciones disponibles en enero. Con la propuesta del Presupuesto Ejecutivo de la gobernadora Hochul de \$500 millones en dos años, Nueva York habrá invertido un total de \$5.5 mil millones en infraestructura hídrica desde 2017.

La financiación se suma a otras inversiones sustanciales en la calidad del agua, incluida la Ley de Bonos Ambientales de Agua Limpia, Aire Limpio y Trabajos Ecológicos de \$4,200 millones de 2022 aprobada por los votantes que está impulsando niveles históricos de financiación para actualizar la infraestructura de agua obsoleta y proteger la calidad del agua; fortalecer la capacidad de las comunidades para soportar

tormentas e inundaciones severas; reducir la contaminación del aire y las emisiones que alteran el clima; restaurar los hábitats y conservar los espacios al aire libre y las granjas locales. Las comunidades desfavorecidas recibirán al menos el 35% de los beneficios de los fondos de la Ley de Bonos, con una meta del 40%. En diciembre, la EFC otorgó la primera ronda de financiamiento en el marco de la Ley de Bonos Ambientales a través de los programas WIIA/IMG , cuando la gobernadora Hochul anunció \$479 millones en subvenciones para 156 proyectos en el estado de Nueva York.

###

Más noticias disponibles en www.governor.ny.gov
Estado de Nueva York | Cámara Ejecutiva | press.office@exec.ny.gov | 518.474.8418
Regístrese para recibir novedades de la Oficina de la Gobernadora en ny.gov/signup | Envíe NEW YORK
por mensaje de texto al 81336

[CANCELAR SUSCRIPCIÓN](#)